

El proyecto SE CANTO concluye con balance positivo tras cuatro años de trabajo

Cofinanciado con fondos FEDER, este Interreg POCTEFA del que la Comarca de Los Monegros es jefe de filas, se clausuró ayer con los objetivos cumplidos

NOTICIA ACTUALIZADA 3/12/2021 A LAS 10:20

D. A.



La consejera del Gobierno de Aragón, María Victoria Broto, mostró su apoyo a SE CANTO durante la clausura.

| Se Canto

Desde el año 2018 hasta la actualidad **se han formado 1.600 personas gracias al POCTEFA SE CANTO**; se han llevado a cabo 99 acciones para la adquisición de competencias y habilidades en las que han participado 1.100 personas; se han puesto en marcha quince acciones para la inclusión laboral con 230 participantes y se han impulsado cincuenta acciones de sensibilización, dirigidas a la infancia, juventud, empresariado y sociedad en general, con un alcance de 2.600 personas.

Son algunas de las cifras que se desprenden del balance positivo con el que se resume la intensa actividad llevada a cabo por este proyecto europeo. **Todo ello con el objetivo**

Toulousein. Personas en situación de discapacidad, parados de larga duración, víctimas de violencia de género y jóvenes sin formación ni empleo son algunos de los perfiles a los que han ido dirigidas sus más de 300 acciones, de las que también se ha beneficiado la población en general de ambos territorios.

Se ha favorecido la inclusión social y laboral de las personas en situación de vulnerabilidad de Los Monegros y del NE Toulousein francés para que formen parte del desarrollo de ambos territorios.

Un trabajo que concluye con éxito **gracias a la labor coordinada de nueve instituciones socias de España y de Francia:** Valentia, Universidad de Zaragoza, Instituto de Estudios e Investigación de Los Monegros, Fundación para la Promoción de la Juventud y el Deporte de Los Monegros, INNEOPOLE FORMATION, Fundación Marie Louise, CBE du NET y Ayuntamiento de Pechbonnieu, con la Comarca de Los Monegros, como jefe de filas.

Después de cuatro años de trabajo, SE CANTO llega a su fin este mes de diciembre **con actos de clausura en España y Francia**, en los que se está dando a conocer la labor realizada.

En concreto, **este miércoles se celebró en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza un acto** que contó con la presencia de la consejera de Ciudadanía y Derechos Sociales del Gobierno de Aragón, María Victoria Broto; el vicerrector de Planificación, Sostenibilidad e Infraestructura de la UZ, Ángel Pueyo; y el presidente de la Comarca de Los Monegros, Armando Sanjuan, así como de representantes de las entidades socias del proyecto europeo como el director de Valentia, Miguel Ángel López; la presidenta del CBE du NET, Nicole Loze, y Henri Borrull, representante de la Fundación Marie Louise, entre otros. Durante la jornada se presentó el informe sobre los "Recursos y herramientas para la planificación y gestión de los espacios rurales. Detección de las condiciones de vulnerabilidad y desarrollo de los procesos participativos", elaborado por el Grupo de Estudios de Ordenación del Territorio.

Se trata de una nueva herramienta pionera, puesta en marcha gracias a SE CANTO, que ha servido para realizar un diagnóstico sobre la vulnerabilidad en Los Monegros que arroja interesantes conclusiones para el territorio. "Una información valiosa para la co-gobernanza en el territorio y para ayudar al desarrollo de políticas activas que mitiguen la vulnerabilidad social", como se destacó durante la jornada. Desde SE CANTO, se han creado otras siete herramientas innovadoras como la publicación del manual y guía sobre inclusión, nuevas titulaciones para el sector social, el proyecto de sensibilización "SIN IGUAL" o "Le fil à bascule".

La clausura en Los Monegros tuvo lugar ayer en la sede comarcal **con representantes de todos los socios**. Cerró el acto el presidente, Armando Sanjuan, agradeciendo la labor realizada que "ha concluido con éxito, a pesar de las dificultades y de tener que adaptar las acciones a la situación de pandemia". Sanjuan manifestó su deseo de que **"la cooperación transfronteriza continúe para seguir trabajando por quienes más lo necesitan"**. En este sentido, la vicepresidenta comarcal, Olga Brosed, señaló que,

Te puede interesar

Luis Felipe llama a la responsabilidad y a no caer en el "alarmismo"

Imágenes: Nieve en Llanos del Hospital este miércoles

El uso de enjuagues bucales con CPC, clave para disminuir la carga viral en la boca de pacientes con Covid

vulnerabilidad que venga a cubrir una necesidad detectada en el territorio. Nuestro sueño sería que se ubicase en la Cartuja de Las Fuentes

Más información: www.secanto.eu

CONTENIDO PATROCINADO

recomendado por Taboola

El salario de Jordi nos dejó sin palabras

Cash Roadster

Alarma anti ocupas: el nuevo sistema que todos están comprando

Securitas Direct

Según la tecnología CGI, así es como se veían realmente las figuras históricas

Desafiomundial

Almudévar: Inmobiliarias furiosas ante este nuevo modelo de venta de casas online

Experts in Money

Localizador por GPS: un pequeño dispositivo con grandes ventajas

Expert Market

Crucero fantástico 2022. Entre todos los cruceros, tu crucero

Cruceros mediterraneo | Enlaces Parocinados

Las 15 mujeres más bellas del mundo

Rich Houses

El Misterio de la Hija de Penélope Cruz Y Javier Bardem

LawyersFavorite

Ex azafatas revelan lo que realmente sucede a bordo de un avión

Trendscatchers

Etiquetas

Sofocado un incendio en una vivienda de Sahún durante esta madrugada

El proyecto europeo Interreg Poctefa Se Canto se clausura esta semana

El Mercado Solidario de Jaca congregará a nueve entidades

Los barrios de Huesca alzan la voz por un nuevo centro de salud en el Perpetuo Socorro

Pol Oriach, confirmado para el Campeonato de Europa de cross

El uso de enjuagues bucales con CPC, clave para disminuir la carga viral en la boca de pacientes con Covid

Un accidente laboral en una obra de Huesca termina con la intervención de bomberos

Edurne Pasabán, estrella invitada a las Jornadas de Montaña de Jaca

Almudena Grandes fallece a los 61 años

Comarcas

[Alto Gállego](#)
[Cinca Medio](#)
[La Hoya](#)
[Monegros](#)
[Sobrarbe](#)
[Bajo Cinca](#)
[Jacetania](#)
[La Litera](#)
[Ribagorza](#)
[Somontano](#)

Más actualidad

[Huesca](#)
[Cultura](#)
[Fútbol](#)
[Baloncesto](#)
[Sociedad](#)
[Aragón](#)
[Deportes](#)
[SD Huesca](#)
[Balonmano](#)
[Opinión](#)

Te interesa

[Edición impresa](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contacta](#)
[Quiénes somos](#)

Corporativo

[Publicidad](#)
[Heraldo](#)
[20minutos](#)
[La Información](#)
[Cinemanía](#)
[Factoría Plural](#)
[Hiberus TI](#)
[Distribución - DASA](#)

© PUBLICACIONES Y EDICIONES DEL ALTO ARAGÓN S.A.

Teléfono 974 215 656 / - C/ Ronda Estación 4, bajo 22005 Huesca

CIF: A22020812 - Inscrita en el Registro Mercantil de Huesca, libro 97, tomo 165, folio 46, hoja HU-460

Queda prohibida toda reproducción sin permiso escrito de la empresa a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, de la Ley de Propiedad Intelectual

[Aviso legal](#)

[Política de privacidad](#)

[Política de cookies](#)